



- Informationen - Erinnerungen - Vorankündigungen -



Frohe Ostern 2023

10 Jahre Newslet`tell`

Lieber Tellkamerad, liebe Tellfamilie. Mit heutiger Post können wir voller Stolz dir den 120 zigsten Tell newslet`tell` zusenden. Aus einer Anfang 2013 geborenen Idee, wie wir im regelmäßigen Rhythmus die Tellaner informieren können, ist der heutige Newsletter heraus entstanden. Seit nunmehr 10 Jahren informieren wir dich mit den aktuellen Nachrichten aus deiner Kompanie und Bruderschaft. Jeden Monat ist das Redaktionsteam zur Stelle, wenn es darum geht in Schrift und Bild dich als Schütze und die Schützenfamilie mit Informationen zu versorgen. Viel Freude beim Lesen der heutigen Ausgabe.

Grußworte vom Hauptmann Manfred Rosinski

Ich möchte mich bei Euch zur Wahl des 1. Hauptmanns unserer Kompanie bedanken. Vielen Dank auch an unserem Ehrenhauptmann, Klaus Stenmanns, für die Durchführung der Wahl aber auch seine für mich sehr bemerkenswerte Rede.

Mit der Wiederwahl der 1. Garnitur und auch der Nachwahl zur 2. Garnitur bin ich überzeugt, dass die Tell-Kompanie mit den bekannten Vorstandsmitgliedern für die nächsten 2 Jahre hervorragend aufgestellt ist.

Natürlich brauchen wir Eure Unterstützung und daher ist es wichtig, dass alle Mitglieder, ob jung oder alt, ab „Neuling“ oder „Langjähriger“, in unser Vereinsleben sich stärker engagieren.

Bitte schon vormerken: Die nächste reguläre Vorstandssitzung ist am 27.04. geplant. Die Vorstand Mitglieder bekommen noch rechtzeitig die Einladung mit der Tagesordnung.

Euer Hauptmann Manfred

Besuch HKM (Hütte Krupp Mannesmann) in Duisburg am 14.04.

Wie bekannt werden einige Tellaner die durch Corona mehrfach verschobene Besichtigung der Hüttenwerke Krupp Mannesmann in Duisburg endlich durchführen.

Pokalschießen auf dem 29.04.2023 verschoben / Änderungen des Schießangebotes

Im Hinblick, dass noch einige Wartungsarbeiten am Hochstand durchgeführt werden müssen und auch noch der TÜV noch keine Abnahme und damit auch keine Freigabe erteilt hat, wurde vom Vorstand, den Schießmeistern und Festausschuss nach Rücksprache mit unserem 1. Vorsitzenden der Bruderschaft das Pokalschießen auf den ursprünglichen Termin, **Samstag, den 29.04.2023** verschoben.

Alle aktiven Kameraden haben damit ausreichend Zeit, die Vorbereitungen für ein hoffentlich schönes Pokalschießen durchzuführen.

Aufgrund des langen Wochenendes und auch der diesjährigen Tour des Tellkegelclubs können leider nicht alle Tellaner an diesem Schießen teilnehmen. Die Schießmeister planen daher in diesem Jahr das Angebot zum Schießen, ob Wettbewerb oder Training, zu erweitern.

Die Schießmeister haben in diesem Jahr einen Kompromiss gesucht und auch gefunden, wie man das Pokalschießen auch ohne auf die Scheibe zu schießen, spannend gestalten kann bzw. für die Schützenschnur einen fairen Wettbewerb durchzuführen und das Schießen mit dem Lichtgewehr in dem Angebot zu integrieren.
Das Angebot zum Übungsschießen auf der Schießanlage Wingerath wird auch erweitert. Aus heutiger Sicht ist das nächste Übungsschießen im Mai geplant. Es ist also für jeden Tellaner etwas im Angebot.
Die Einladungen für das Pokalschießen werdet in noch rechtzeitig erhalten.

Euer Hauptmann Manfred

Die Schießmeister informieren:

Liebe Tellkameraden wie bereits auf der letzten Versammlung erwähnt haben wir Schießmeister uns viele Gedanken gemacht für unser diesjähriges Pokalschießen.
Gerne geben wir Euch einen Ausblick was wir alles geplant haben. Im Mittelpunkt stehen natürlich unsere Tellpokale! Der Willi Beckmann und Klaus Stenmanns Pokal werden in diesem Jahr auf dem Lichtgewehr ausgetragen.

Zusätzlich werden wir, wie im letzten Jahr, einen Preis- und einen Wurst- und Schinkenvogel ausschießen. In diesem Jahr planen wir ebenfalls wieder den „doppelten Auer Axel“ Pokal auszuschießen. Freut Euch hier auf ein spannendes Schießen!

Alles lebt natürlich aber von **EURER Teilnahme**, daher freuen wir uns über euren Besuch!

Für die **Schießschnur** werden wir in diesem Jahr ebenfalls eine Änderung vornehmen. Es wird an zwei Terminen in Ratingen West hierfür geschossen. Der erste Termin (im September) wird ein KK-Schießen auf 50 Meter sein und der zweite Termin findet im Rahmen unseres Pokalschießens am 27.11. statt. Beide Termine müssen wahrgenommen werden. Hierzu seid Ihr jetzt schon herzlich eingeladen!

Eure Schießmeister Sebastian, Joachim und Peter

„Telltag“ am 24.06.

Jeder Tellaner sollte neben den bekannten „Highlights“, ob Königsschießen, Krönungsball, usw., unbedingt **den 24.06.** markieren. Der Festausschuss plant unter Führung von Ulf Auer auf dem Vorplatz von St. Peter und Paul einen „Tell-Tag“ für **Jung und Alt! Lasst Euch überraschen**. Die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung wurden bereits von **Ulf Auer** kurz informiert.

Die Vorbereitungen wurden vor einigen Wochen einschl. Antrag beim Ordnungsamt gestartet. Der Erlös der Veranstaltung soll dem Kinderhospiz Regenbogenland gespendet werden!

Mit Rücksicht auf das am Tage der Veranstaltung geplante Plattenkönigsschießen des Reitercorps und das Schießen der Ex-Könige wurde der Höhepunkt, Auftritt der Gruppe Schallmauer, beim Start der Planungen in die Abendstunde gelegt.

Richtfest am 01. April zum Neubau der modernen Sportstätte auf dem Schützenplatz

Am ersten Aprilwochenende war es so weit. Wir konnten mit den Handwerkern, Mitgliedern der Kompanien und Vertretern aus der Politik und Wirtschaft das Richtfest feiern. Den Richtspruch hielt Sven Pallesen im Beisein unseres 1. Vorsitzenden der Bruderschaft Gero Keusen, dem 1. Bürgermeister Klaus Konrad Pesch und weiteren Mitgliedern des Vorstandes. Der Vorstand bedankte sich bei allen die dieses Bauvorhaben begleiten. Bei kühlen Getränken und leckeren Gegrillten wurde der Dank in kulinarischer Form weitergegeben.



Die Tellfrauen treffen sich erstmalig zum Stammtisch

Nach der großen Teilnahme bei der letztjährigen Nikolausfeier haben **Katja Poerschke** und **Brigitte Rosinski** einen sehr erfolgreichen Versuch gestartet, einen Stammtisch für die Frauen einzuführen.

Mit 11 Teilnehmerinnen wurden die Erwartungen erheblich übertroffen. Einige der anwesenden „Tellanerfrauen“ freuen sich schon jetzt auf den nächsten Stammtisch, im Juni, und haben schon Ihre Teilnahme zugesagt



Geburtstags“kinder“ des Monats April

- 05.04. Philippen, Michael
- 08.04. Pallessen, Sven
- 11.04. Stenmanns, Dirk
- 13.04. Holtkamp, Andreas - Schäper, Sebastian
- 15.04.....Thomas Angst
- 17.04. Halverkamps, Norbert
- 19.04. Fleig, Markus - Mund, Alfred
- 20.04. Freund, Peer
- 21.04. Tophoven, Josef
- 22.04. Lepper, Julius
- 23.04. Hilger , Jürgen
- 25.04.....Gornowicz, Lias
- 29.04. Hohmann, Olaf - Schier, Oliver - Wirtz, Andreas
- 30.04. Keusen, Gero

Termine:

- 29.04.2023 Pokalschießen der Tell Kompanie am Hochstand
- 13.05.2023 Königsfest Reserve Kompanie ab 19:00 Uhr Precise House
- 08.06.2023 Fronleichnam, Fahrt zum Schützenfest nach Meschede, bitte vormerken

Auf die geltende EU - Datenschutzverordnung verweisen wir und bitten hier ebenfalls um schriftliche Mitteilung wenn wir Dich aus dem Verteiler herausnehmen sollen.

Verantwortlich: Manfred Rosinski, 1. Hauptmann | Tobias Poerschke und Michael Lepper, 2. Hauptmann
Olaf Hohmann, 1. Schriftführer | Uli Schulze Ueding, 2. Schriftführer

Kontakt: 1.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de - 2.Schriftfuehrer@tell-ratingen.de